

Artikel vom 25.06.2023

Kreisvertreterversammlung 2023



Am getsrigen Samstag, den 24.06.2023, war die Kreisvertreterversammlung der CSU in der Hauptmoorhalle in Strullendorf. Von uns waren unser Ortsvorsitzender Stefan Schor, Dr. Matthias Geuß, Hubert Dorsch, Anja Franz und Matthias Sennefelder dabei und: Oh man war das viel los!

Nach Grußworten von unserem Kreisvorsitzenden Johannes Maciejonczyk und dem Bericht der Schatzmeisterin ging es richtig rund. Alle wurden überrascht, als Herr Maciejonczyk verkündet hat, dass in der letzten Vorstandssitzung folgendes Beschlissen wurde:

Der langjährige Vorsitzende der Kreisverbands Bamberg-Land und Bundestagsabgeordnete, Herr Thomas Silberhorn, wurde zum Ehrenvorstand ernannt!

Dazu auch von unserer Seite herzlichem Glückwunsch!

Die nächste gute Nachricht hat auch nicht lange auf sich warten lassen. Aus der CSU Breitengüßbach wurde unsere Anja Franz als Beisitzerin wieder in den Kreisvorstand gewählt. Das ist nun das zweite mal in Folge.

Auch hier nochmal: Ganz herlichen Glückwunsch!

Gearbeitet wurde aber auch. Aus Breitengüßbach haben Anja Franz und Mathias Sennefelder fleißig als Wahlhelfer agiert.

Eine hervorragende Veranstaltung. Nächstes Jahr sind wir wieder dabei.